

de leur visite, Monseigneur a répondu que l'église, le couvent et le presbytère parlaient éloquemment en sa faveur même lorsqu'il garde le silence, et que le plus doux plaisir d'un évêque est de venir bénir et admirer les œuvres de ses prêtres surtout quand ces œuvres se font sans bruit et sans onérer qui que ce soit. Sa Grandeur a remercié le digne curé du bonheur qu'il lui procurait.

Monseigneur a profité de son passage à Lorette pour faire la visite canonique des Rdes Sœurs de St-Joseph.

† † †

LE DRAPEAU ANGLAIS SUR LES ECOLES ET LES MENNONITES.

FREE PRESS, JANUARY 24, 1908.

Les Mennonites refusent d'arborer le drapeau anglais sur les écoles publiques parce que, pour eux, disent-ils c'est un appel à la guerre, à l'effusion du sang, or, ils sont à ce qu'il prétendent, exemptés du service militaire. En cas de guerre ce sont les autres qui devront verser leur sang pour la défense de la patrie!

Si on accorde aux Mennonites la faculté de ne pas arborer le drapeau, je ne vois pas de quel droit on force les autres à le faire?

Nous n'avons d'objection, nous catholiques, à arborer le drapeau britannique dans un pays qui appartient à l'Angleterre, dont nous sommes les loyaux sujets; mais nous réclamons aussi le droit d'arborer le drapeau des Canadiens-Français qui ont gardé ce pays à l'Angleterre et qui sont les premiers Canadiens puisque leurs pères ont été les pionniers de la civilisation au Canada.

En tous cas, ce drapeau obligatoire est une dépense qui n'est guère légitimée par le résultat obtenu, et s'il était l'indice et le symbole de la doctrine des loges! *one school one flag*, nous aurions raison de refuser de l'arborer.

Le mieux serait de laisser les commissions scolaires *libres de l'arborer* si elles en ont le désir ou de ne l'arborer qu'aux jours de fête. Vive la liberté!

AUX PRIERES.

On recommande aux prières de nos lecteurs:

Rde Sœur Marie Euphrasie (Marie Céline Pion) des SS. de la Miséricorde, décédée à Montréal le 27 janvier 1908.

Rde Sœur Marie Flavien (Calixte Lefebvre) des SS. des SS. NN. de Jésus et de Marie. décédée à Montréal le 25 janvier 1908.

Rde Sœur Marie Marthe de Jésus (Joséphine Gaulin) des SS. de la Miséricorde, décédée à Montréal le 25 janvier 1908.